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 ВЛАСТЬ И НАРОД

В РАМКАХ ИСПОЛНЕНИЯ
ПОРУЧЕНИЙ ПРЕЗИДЕНТА

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

ДЛЯ УДОБСТВА ЖИТЕЛЕЙ

О ДОРОГАХ,
БЛАГОУСТРОЙСТВЕ,
СОДЕРЖАНИИ ДЕТСКИХ
ПЛОЩАДОК

С ПЛАНЕРКИ

На совещании при главе района,
состоявшемся в среду, рассмотрен
ряд вопросов.

Информацию об исполнении гра
фика отпусков работниками адми-

нистрации района предоставила участ-
никам совещания начальник оргкадро-
вого отдела Марина Лосева. Марина Алек-
сандровна  также проинформировала о
том, что 10 сентября—Единый день го-
лосования. В нашем районе состоятся
дополнительные выборы депутата Крас-
нозоренского сельского Совета народ-
ных депутатов по одномандатному изби-
рательному округу №2. По состоянию на
19 июля имеется один зарегистрирован-
ный кандидат в депутаты, еще три чело-
века подали документы в Краснозоренс-
кую ТИК.

Главы поселений доложили об орга
низации работ по благоустройству

территорий, содержанию детских площа-
док. В настоящее время на площадки за-
возится песок, идет ремонт оборудова-
ния, покраска изгородей. В райцентре,
например, по словам главы поселения
Людмилы Алдошиной, родители обеспе-
чивают порядок в детском городке, в том
числе и покраску взяли на себя. Чем не
может похвастаться специалист Трунов-
ского сельского поселения—приводить
место досуга ключиковских детишек в
надлежащее состояние пришлось работ-
никам администрации—у всех жильцов
нашлись неотложные дела, когда к ним
обратились за помощью. Аналогичная
ситуация—и в с. Орево, где у местных
жителей не нашлось свободной минут-
ки, чтобы обкосить место для игр  дети-
шек, проживающих на ул. Победы.

Главный врач ЦРБ Петр Васильчен
ко, докладывая о работе вверен-

ного ему учреждения, сказал, что лечеб-
ный процесс осуществляется в штатном
режиме и поделился новостью о том, что
в настоящее время изготавливается про-
ектно-сметная документация на газифи-
кацию Рахмановского ФАПа и водолечеб-
ницы  больницы. А еще, по словам Петра
Константиновича, наше медучреждение
в скором времени осуществит переход на
электронный больничный. В этом плане
Краснозоренская ЦРБ станет одной из
первых в регионе.

Начальник отдела по ГО ЧС и МП
Юрий Павлов доложил о состоя-

нии пляжа «Песочный» на территории
района. Еженедельно, по словам Юрия
Борисовича, проводится проверка дея-
тельности спасательной службы, обору-
дования,  о чем составляется акт.

О  функционировании подведом
ственной службы доложила ди-

ректор бюджетного учреждения Орловс-
кой области «Центр социального обслу-
живания населения»Ирина Овчинникова.

Начальник ПП «Краснозоренский»
Александр Щеглов проинформи-

ровал о состоянии криминогенной обста-
новки на территории района.

Глава района Иван Пряжников обо-
значил задачи на предстоящую неделю.

Светлана СИМОНОВА

Количество новых запланированных фельдшерско-аку-
шерских пунктов в Орловской области планируется уве-
личить  с 50 до 56.

Программа строительства фельдшерско-акушерских пунк-
тов согласована с главами муниципальных образований и глав-
ными врачами медучреждений.

Два фельдшерско-акушерских пункта—в Новосильском и
Свердловском районах—находятся в стадии проектирования.
Эти ФАПы будут базовыми, как проекты повторного примене-
ния, с размещением жилья для обслуживающего персонала и
помещений для продажи медикаментов. Фельдшерско-аку-
шерские пункты будут запроектированы двух типов: с числен-
ностью обслуживания населения до 800 человек и с числен-
ностью обслуживания населения свыше 800 человек. Проект-
ная документация разработана и проходит государственную
экспертизу.

На строительство 38 ФАПов земельные участки оформле-
ны в полном объеме.

Ожидаемый срок получения градостроительных планов

Вопросы обеспечения лекарственными препарата-
ми, переселения из ветхого и аварийного жилья,
создания новых рабочих мест и газификации насе-
ленных пунктов обсуждались на нескольких при-
емах граждан, которые провел губернатор Орловс-
кой области Вадим Потомский по итогам работы пря-
мой линии Президента РФ Владимира Путина.

Один из самых актуальных вопросов - вопрос обеспе-
чения  лекарственными препаратами одним из первых.
Было отмечено, что орловцы, встретившиеся с главой ре-
гиона, получат необходимые лекарства в ближайшее вре-
мя. Одной из обратившихся будет оказано содействие в
подготовке документов на оформление группы инвалид-
ности.

«Правительство области прикладывает все усилия
для организации стабильного обеспечения региональ-
ных льготников лекарственными препаратами», - отме-
тил Вадим Потомский.

Также речь шла о переселении из ветхого и аварийного
жилья. На личном приеме граждан дано поручение включить многоквартирный дом заявителя в соответствующую программу в
2018 году. Также в целях обеспечения безопасности местных жителей орловскими полицейскими будет усилено патрулирова-
ние близлежащей территории.

На личном приеме были рассмотрены обращения, связанные с улучшением жилищных условий, запретом на установку игро-
вых автоматов в регионе.

 Заявителей волновали вопросы, связанные с обеспечением занятости населения и работой промышленных предприятий.
Как было сообщено, в первом полугодии 2017 года в Орловской области создано 876 новых рабочих мест, в том числе 316 – на
промышленных предприятиях, 142 – в сфере торговли.

Вадим Потомский напомнил, что подписано соглашение о строительстве на территории региона обувной фабрики, кожевен-
ного завода, завода по глубокой переработке зерна и мясокомбината.

«Данные проекты обсуждались в рамках беседы с Президентом России Владимиром Путиным и получили поддержку
федерального центра. В ближайшее время их непосредственная реализация будет рассмотрена на встрече с  Министром
экономического развития РФ Максимом Орешкиным», - сообщил губернатор.

«Также я доложил главе государства о  планах по расширению свиноводческих мощностей ООО «Знаменский СГЦ»,
благодаря которым будет построен ряд объектов на территории Кромского, Орловского и Сосковского районов и создано
2800 дополнительных рабочих мест», - напомнил Вадим Потомский.

Заместитель председателя правительства Орловской области по промышленности, связи, торговле, информационным тех-
нологиям, труду и занятости Игорь Козин рассказал о расширении инвестиционного проекта по производству керамогранита в
регионе, которое обеспечит занятость 300 орловцев. По его словам, делегация Орловской области посетила  ЗАО «Тверской
экскаватор», где обсуждалась возможность наращивания производства тверского предприятия с выходом на площадку ЗАО
«Дормаш».

Отвечая на вопрос выделения земельных участков многодетным семьям, Вадим Потомский отметил, что в установленном
законодательством порядке обратившаяся многодетная семья получит земельный участок для строительства индивидуально-
го жилья в ноябре-декабре 2017 года. Обязательства по его обеспечению соответствующей инфраструктурой возложены на
бюджет.

Подготовила Светлана БАКУЛИНА.
Фото пресс-службы губернатора Орловской области

остальных 18 земельных участков с учетом публичных слуша-
ний и прохождения земельных комиссий - ноябрь текущего
года.

«При подборе земельных участков для строительства
ФАПов необходительно определять наиболее оптимальные
площадки с учетом соблюдения законодательства и удоб-
ства жителей», - отметил губернатор Орловской области Ва-
дим Потомский.

Также рассматривался вопрос работы передвижных ФАПов
(стоимость 4,6 млн рублей) в небольших населенных пунктах.

«Проблемы здравоохранения для нас - одни из основ-
ных. В 2018 году планируется значительно увеличить рас-
ходную часть областного бюджета на сферу здравоохране-
ния. Мы будем предлагать областному Совету народных де-
путатов заложить в расходную часть бюджета на лекарствен-
ное обеспечение 600 млн рублей (в 2017 году – 333 млн руб-
лей), учитывая, что в этом есть острая необходимость», - со-
общил Вадим Потомский.

Кроме того, участники совещания обсудили проблему дефи-
цита медицинских кадров в сельской местности.

ДАНЬ УВАЖЕНИЯ
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

С начала 2017 года 537 ветеранов и инвалидов Вели-
кой Отечественной войны прошли диспансеризацию.

Ежегодно диспансеризацию также проходят супруги по-
гибших (умерших) инвалидов и ветеранов Великой Отече-
ственной войны и бывшие несовершеннолетние узники кон-
цлагерей.

В 2017 году  медицинская помощь была оказана  114
инвалидам (69,5%) и 297 участникам Великой Отечествен-
ной войны (62%).

По состоянию на 1 июля 2017 года в Орловской области
право на государственную социальную помощь, в том числе

на обеспечение льготными лекарственными препаратами
и медицинскими изделиями имеют 93 ветерана Великой
Отечественной войны. С начала 2017 года данной катего-
рии граждан выписано 228 рецептов.

В рамках празднования 74-ой годовщины освобождения
города Орла и Орловской области от немецко-фашистских
захватчиков для ветеранов Великой Отечественной войны
на базе учреждений социального обслуживания населения
будут организованы митинги с возложением цветом к па-
мятникам погибшим воинам, праздничные обеды, концер-
ты, тематические вечера с показом кинофильмов военной
тематики, встречи, беседы.

Также учреждениями социального обслуживания насе-
ления организована работа по обследованию условий про-
живания инвалидов и ветеранов Великой Отечественной
войны, вдов (вдовцов) погибших (умерших) инвалидов и ве-
теранов, по решению вопросов их жизнеустройства, оказа-
нию помощи в социально-бытовом обслуживании, предос-
тавлению других социальных услуг, в первую очередь на дому.

Губернатор Орловской области Вадим Потомский пору-
чил держать на постоянном контроле вопросы льготного
лекарственного обеспечения ветеранов Великой Отече-
ственной войны, оказаниям им медицинской помощи и со-
циальных услуг.


